

2025年 新春 2025 1/20 発行

新年あけましておめでとうございます

旧年中は、多くの方々から温かいご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。昨年はさまざまな挑戦と学びがありましたが、それらを通じて国内外の皆様との絆を深めることができた一年でもありました。

本年も引き続きJIFAは、ベトナムハティン省における学資支援、日本語・日本文化体験の指導、そして新たに**監理団体（技能実習生）**としての活動を頑張っております。皆さまとの交流を大切にしながら、さらなる発展と成長を目指して全力で取り組んでまいります。私たちの活動が、皆さまにとってより身近で価値あるものとなるよう努めてまいりますので、引き続きご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。本年が皆さまにとって健康で幸多き一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。



ベトナムの高校で賑やかな新春イベント開催

1月8日、ベトナムハティン省にあるグエン・フエ高校で、ボランティアイベント『愛の春』が開催されました。イベントには高校の関係者だけではなく、地域の人々も含め約1,200名が参加し大変な盛り上がりでした。このイベントはベトナムハティン省にあるTHASENCO人材育成・派遣株式会社とグエン・フエ高校の協力によるもので、学生たち主体で、料理や物産などを販売するブースを学校構内に開設、得られた収益を学校内の経済的に困難な生徒たちに支援する、というものです。JIFAがお手伝いをしたTHASENCOによる体験型のブースでは、書道、茶道、どら焼きを行い、その他、韓国語コース学生がキンパやキムチを提供いたしました。



地域コミュニティとの連携

高校内だけでなく、地域全体のイベントとして近隣の人々の協力を得て、屋台が多数設置されました。地元料理の屋台ではベトナムの伝統的な食べ物などが提供され、多くの来場者が行列を作る光景が見られました。また、ミニバスケットや風船割など、子供から大人まで楽しめる場として大盛況でした。ベトナムの高校生たちが見せる活気と創造性は、地域社会を明るく照らし多くの人々に感動を与えました。日本文化についての出店を通じて、多くの学生が日本に親しみを感じていただけたのではないかと感じます。また、この愛にあふれた素晴らしいイベントを通じて、経済的に困難な状況にある方々が気持ちよく新年を迎えられる企画に関わることができたことを、JIFAの一員として大変嬉しく思います。

(教育部 更井)

2024年

日本語教師ベトナム派遣

第11回学資支援授与式開催

認定NPOとして唯一の技能実習生の監理団体として許可

2025年



躍進の年！監理団体として新たなスタート

JIFAはさらに活動を広げ、新たに**技能実習生**の監理団体として、リクルート費用を負担させることなく、日本をめざす困難で優秀な技能実習生を。優良な企業が適正に受け入れるための職業紹介および監理業務を行ないます。小規模でも「**質で国内外に誇れる監理団体**」をモットーとし、外国人材の適正な受入を支援し優良企業に導きます。躍進するJIFAにご期待ください！

ミャンマーのお正月

JIFAにミャンマー人のスタッフが新たに加わりました！ JIFA監理部指導主任のソウ・タンダー・チョ・ウインさんに一言と、ミャンマーのお正月について伺いました。



ソウ・タンダー・チョ・ウインさん

◎ 日本在住歴10年のソウさんから一言

前職の経験を活かし、JIFAの一員として全力で頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

日本とは違い、ミャンマーのお正月は4月になります。4月13日～16日まで、新年を迎えるにあたり水を掛け合う水掛け祭り（ティンジャン）が行われます。ティンジャンは「今年あった悪いもの、また病気など全てを水で洗い流し、新しい年を迎えよう」という意味です。4月17日が元日です。その日には仏像を水できれいに洗ったり、老人、祖父母、両親に洗髪してあげたり、爪を切ってあげたり、プレゼントをあげたりします。またパゴダ^{※1}や寺などの掃除をしたり、処分される運命にある生き物を自由にしてあげたりもします。



また、ミャンマー語で、無料で食べ物を配り振る舞う「Sa Tu Di Tha (サットゥディター)」という言葉があります。お金に余裕がある人は、大量の食べ物を用意して何百人という人を招待します。Sa Tu Di Thaで最も有名な食べ物は、モロイエンポー（Mont Lone Ye Paw）で、中に黒砂糖が入っており、上に小さく切ったココナッツをふりかける白玉団子です。みんなで一緒にモロイエンポーを作り、黒砂糖の代わりに辛い唐辛子を仕込んで誰か当たるかなどのいたずら遊びも楽しみの一つです。ティンジャン祭りは4日間ですが、お正月休みとしては10日間ぐらいあり、ミャンマー国民は、旅行に行ったり、地元へ帰り家族と過ごしたりします。

※1 パゴダ (pagoda) は仏塔を意味する英語で、日本では主にミャンマー様式の仏塔を指します。仏舎利や法舎利を安置するための宗教的建造物で、東アジアの仏塔と同様の役割を持ちます。

監理団体としてのJIFAについて

日本国際親善協会は、海外での経済的・家庭的に困難を抱える若者への学資支援の実績と信頼を基盤に、リクルート費用を本人に負担させることなく、優秀で意欲ある技能実習生を日本で適正に受け入れられるよう支援していきます。優良企業への職業紹介および監理業務を国内外の協力機関と連携して行っていきます。対象職種：「宿泊」「惣菜製造」「建設」「介護」など

- ・ 監理業務
- ・ 外国の送り出し機関との契約、求人求職の取次
- ・ 入国後講習の実施
- ・ 訪問指導
- ・ 技能実習生の保護支援
- ・ 技能実習計画の作成指導

外国人材のことなら、長年の国際親善交流実績を誇る「認定NPO監理団体」にお任せください！



ご質問など、お気軽にお問い合わせください

kanri@jifa.org

JIFA公式LINE
始めました！

JIFAの最新情報など配信していきます。ぜひお友だち登録をお願いいたします。



会員・寄付者・支援者 募集しています

一人でも多くの方に会員になっていただき、活動へ参加いただけるよう 皆様をお誘いください！

	入会金	年会費(一口)
法人会員	30,000円	30,000円
個人正会員	10,000円	10,000円
個人賛助会員	5,000円	5,000円
学生会員	500円	1,000円

入会・学資支援等申込フォーム



※支援金 学資支援 (1口 10,000円/年・人)

会費・支援金等は振込口座をご利用下さい

口座名：特定非営利活動法人 日本国際親善協会
 ☆ゆうちょ銀行からゆうちょ銀行 記号10150 普通98253761
 ☆他の銀行からゆうちょ銀行 店番 018 普通 9825376
 ☆三井住友銀行新宿通支店 店番 661 普通 7274362

認定NPO 日本国際親善協会 (JIFA)

EDUCATIONAL SUPPORT

〒160-0023 新宿区西新宿1-19-8 新東京ビル10階

TEL & FAX 03-5989-0814 <https://www.word.jifa.org>

